

Dice ANEP:

# Caso Típico de Terrorismo Secuestro Hija de Duarte

El secuestro de la hija del Presidente Duarte y el asesinato de su guardaespalda es un caso típico del terrorismo desplazado que golpea al país y en el que se han incluido a numerosos

empresarios secuestrados, extorsionados y asesinados cobardemente, dice un comunicado de la Asociación Nacional de Empresa Privada, ANEP.

La ANEP condena enér-

gicamente el secuestro violento de la señora Inés Guadalupe Duarte Durán, hija del Presidente de la República, así como el asesinato de uno de los elementos de seguridad y lesiones graves a otro de ellos.

Dice la entidad que este nuevo hecho de sangre y violencia viene a acrecentar el sentimiento de añoranza.—Favor pase a la página 36.

## Condenan a Asesinos de Mélida Anaya Montes

Un tribunal nicaraguense condenó a quince años de prisión a cuatro salvadoreños que fueron declarados culpables del asesinato de la dirigente guerrillera salvadoreña Mélida Anaya Montes, según lo informa la agencia de noticias ACAN-EFE en un despacho desde Managua, fechado ayer.

Dice el cable que los procesados fueron capturados el 18 de mayo del pasado año por su relación con el asesinato de Mélida Anaya Montes, en 1983, en una residencia, situada en las afueras de Managua.

Mélida Anaya Montes (comandante Ana María).—Favor pase a la página 21.

## Modifican Delegación a Contadora

El Gobierno decidió ayer modificar la composición de la delegación que irá a la reunión de los Cancilleres de Contadora y Centro América, por celebrarse este fin de semana en Panamá, se supo ayer en Relaciones Exteriores.

Voceros de RR.EE. dijeron que ya no irá el Lic. Rodolfo Castillo Claramount—quien además es Ministro de Relaciones es el Vicepresidente de la República— por la situación imperante en el país después del

—Favor pase a la página 36.

En Santa Ana:

## Fórum Político Juvenil de ARENA Analiza Crisis

El sector juvenil de ARENA de Santa Ana realizó el domingo 1º de septiembre un fórum político para analizar la actual crisis nacional. Las disertaciones fueron escuchadas por más de 800 jóvenes, quienes se mostraron interesados en la problemática nacional.

El fórum se efectuó con motivo de celebrarse el Día

de la Juventud Republicana Nacionalista. Se tomó la decisión de trabajar por la superación del país, bajo los tres principios fundamentales del pueblo que son: nacionalismo, libertad y bienestar para la nación; enfocaron los problemas sociales, económicos y

—Favor pase a la página 34.

## Con Demagogia y Mentiras Tratan Caso Transportes

El problema del transporte urbano de San Salvador ha sido tratado con demagogia, indiferencia y mentiras por el Gobierno, afirman directivos de AEAS.

Los directivos dicen que con los últimos acuerdos tomados por el Gobierno, éste se declara en abierta oposición a las soluciones

propuestas y daña con ello, no al transportista, que de por sí ya tiene años de estar soportando esta crisis, sino al usuario directamente.

Los representantes de AEAS indican que han transcurrido más de 40 días de compás de espera de una solución del Gobierno y no se ha implementado otra medida colateral que coadyuve a la solución.

Dicen que el Ministerio de Economía no ha atendido sus planteamientos con la seriedad requerida, y será él el único responsable de que los buses continúen deteriorándose hasta

—Favor pase a la página 21.



**GUARDAESPALDAS MUERTO.** Mauricio Alfredo Helena, de 40 años, fue muerto a tiros. Era guardaespaldas de doña Inés Guadalupe Duarte.

## Darán Premios a Estudiantes en San Vicente

SAN VICENTE.— En la Plazuela "Los Héroes", de esta ciudad, se realizará este día la entrega de premios a los estudiantes ganadores en los concursos de dibujo, declamación, composición y oratoria.

Los certámenes se desarrollaron con motivo de la efeméride de la Independencia Patria y participaron alumnos de todos los centros educativos locales, en los niveles de primaria y secundaria. Fueron promovidos por la Casa de la Cultura y el Comité de Apoyo de la misma.

El acto comenzará a las 4 de la tarde, con el siguiente programa: Honores al Pabellón Nacional; Himno Nacional; palabras alusivas por el profesor Orlando Cornejo; número artístico; entrega de premios a primeros lugares; número artístico; premios a segundos lugares; número artístico; palabras de estilo por el educador social Ra-

—Favor pase a la página 11.



**CON ENGAÑOS TRATAN PROBLEMA.** Directivos de AEAS declaran que el problema del transporte urbano de San Salvador, ha sido tratado por el Gobierno con demagogia y mentiras. Mañana habrá un paro de buses. Informan Miguel Castaneda, Baltazar Chávez y Carlos Nómez Villagrán.



**ENTREGAN BOMBA-MAQUINA.** San Miguel. El Viceministro de Defensa Cnel. y Lic. Carlos Reynaldo López Nulla, y el Cnel. Jaime Ernesto Flores, Jefe del Cuerpo de Bomberos Nacionales, entregaron una bomba-máquina al Cuerpo de Bomberos Voluntarios de esta ciudad, cuyo patronato presiden don Marcelino Tussel y Carlos Alberto Morales Turcios. (M. Zelaya).

## 3 Testigos en Secuestro de Hija del Ing. Duarte

Tres testigos declararon ayer en el Juzgado 4º de Paz de San Salvador sobre el secuestro de la señora Inés Guadalupe Duarte, hija del ingeniero José Napoleón Duarte, Presidente de la República.

Los tres testigos—cuyos nombres se omiten para la seguridad y tranquilidad de ellos— se hallaban cerca del lugar del secuestro a la hora que se produjo, o sea a las 3:15 de la tarde, según coincidieron en sus declaraciones.

De los tres, solamente

uno vio cómo ocurrió el secuestro, describiendo a los secuestradores que "no llevaban ni gorra ni sombreros ni vestían uniformes militares, sino que ropas comunes".

El testigo también, según

dijo, se dio cuenta que un automóvil que se encontraba en una cuesta de la 49ª Avenida, se vino hacia atrás sin motorista, chocando en el portón de un taller

—Favor pase a la página 21.

## Salvadoreños Celebran Independencia en EE.UU.

Con el objeto de agrupar aún más a la colonia salvadoreña residente en Los Angeles, California,

EE.UU., y conservar nuestras tradiciones cívicas, nuestros compatriotas celebrarán la Independencia centroamericana en aquella ciudad.

El acto ha sido denominado "Celebración del Día de la Independencia de El Salvador" y se realizará el viernes en los locales de

"Noticias del Mundo", situado en el 1301 W. 2nd St. Los Angeles, California.

Ha sido organizado por el Consulado General nuestro país en Los Angeles, la Cámara de Comercio de El Salvador en California, la Casa de la Cultura de El Salvador en Los Angeles y la Sociedad de Jóvenes Salvadoreños en aquella ciudad.

El programa comprende,

—Favor pase a la página 19.

## 2 Cuerpos de Seguridad Activan Semana Cívica

La Policía Nacional y la Policía de Hacienda han tomado parte activa en la Semana Cívica, iniciada ayer, según informaron oficialmente.

En la Policía Nacional se efectuó en la tarde un acto al cual concurren jefes y oficiales de ese Cuerpo, entre quienes los jefes tomaron la palabra para exaltar el valor de la Independencia Patria, que se conmemora el 15, cuando culminarán los actos de la Semana Cívica.

Además, dejaron constancia de que los Batallones Montserrat, Zacamil, San Benito y los tres que se encuentran en la sección central desarrollarán actividades encaminadas a engrandecer la memoria de la Independencia salvadoreña.

Por su lado, la Dirección General de la Policía de Hacienda organizó una

—Favor pase a la página 36.

## Terroristas Emboscados por Ejército en La Paz

Un terrorista muerto, varios heridos y el decomiso de un fusil M-16 y accesorios militares es el saldo de una emboscada que elementos del Ejército tendieron a una columna subversiva el lunes en la tarde, informa el Comité de la Prensa de la Fuerza Armada.

Según el reporte del COPREFA, los hechos se registraron cuando los subversivos, al parecer, regresaban a un campamento en los alrededores de la finca

El Matazano, San Juan Nonualco, La Paz. De parte del Ejército únicamente resultó herido un soldado.

También se informa que efectivos de la Sexta Brigada de Infantería tuvieron contacto con varios terroristas en las inmediaciones de la Hacienda El Ingenio, jurisdicción de San Agustín, Usulután a 98 kilómetros al oriente de San Salvador. En la acción resultaron dos subversivos

—Favor pase a la página 54.

## No Hay Dinero Para Reparar Local de Feria

En el Instituto Nacional de San Miguel se realizará la Feria Artesanal en noviembre, pero el local necesita repararse a un costo de 100 mil colones y Educación no tiene fondos disponibles.

El Ministro de Educación se reunió con los directores y gerentes de la Zona Oriental para explicarles que no hay fondos disponibles para mejorar la in-

—Favor pase a la página 36.

## Caminata Masiva por Independencia Hará ISTU

Una caminata masiva organiza el Departamento de Turismo Interno con la colaboración de la Asociación de Caminantes del ISTU, en ocasión de celebrarse el Día de la Independencia de Centro América.

La caminata se iniciará en el triángulo del Turicentro Parque Balboa, el domingo 15, a las 7 a.m., con el siguiente recorrido: Parque Balboa, donde será la inscripción; Puerta del Diablo; cantón Mil Cumbres, donde se realizará el primer control de la caminata; calle El Centro, donde será el 2do. control; Pan-chimalco, donde estará la meta y lugar donde los caminantes serán recibidos

—Favor pase a la página 36.